

[Video] Graban momento en que mujer en estado de ebriedad escapa de control militar en toque de queda

"Por favor, te lo suplico, no llames a los carabineros", rogaba una mujer en evidente estado de ebriedad mientras era fiscalizada por militares en la comuna de Punta Arenas.

Tras varios minutos en que el militar le solicitaba detener el motor del vehículo, la mujer finalmente acelera el motor y sale a toda velocidad huyendo del lugar, ante la atónita mirada del uniformado.

Anuncio Patrocinado  
y tú, ¿qué opinas?